

例会報告

第2439回例会報告議事録

日時 28年7月19日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ビジター：なし

ゲスト：なし

S.A.A.:高島会員

会長挨拶

瀧日会長



これから真夏の暑さに向かいます。私は四国の善通寺という所の生まれなので正直、我孫子の暑さはそんなに苦にならなかったのですが、ますます暑くなってきている中で生活スタイルをいろいろと工夫しないとイケなくなっていると思います。

先週の理事会で井上先生と上村晃一会員の退会届を受理させていただきました。短く読ませていただきます。

井上先生より「老齢のため例会出席を困難に覚え、この度貴クラブを退会させていただきました。50年の永きに渡るご厚情に対しまして心より感謝申し上げます。クラブの皆様にお伝えください。」

みどり先生より「以前より、もう無理、と申しておりましたが、皆様へのご迷惑と自分の体調の弱さを感じ、やっと決心いたしました。長い間本当にお世話になりました。心より感謝いたします。ご自愛くださいませ。乱筆にて。」

上村晃一会員より「この度、健康がおもわしくないため、我孫子ロータリークラブを退会させていただきます。今後のクラブの発展を祈念いたしますとともに、手続をよろしくお願いいたします。」

長年にわたり、気骨のあるロータリアンでいらした井上先生、上村晃一会員にならい、私たちもどういうロータリーの道を歩むかということに胸に刻みたいと思います。

手賀沼の花火の協賛金については例年通り3万円で寄付させていただきます。

9月13日(火)は地区ゴルフに当てます。

寺嶋年度の地区幹事を我孫子から1人出してくださいという話ですが、最終的に松本会員が受けてくださるという話になりかけたのですが、ご事情があり、どうしてもできないということで、現在誰もいない状況です。

私事ですが、今日は終業式でした。長い夏休みに入るのですが、働くお母さんのために預かり保育を行っています。144名位いる子どものうち30数名が預かり保育に来ています。働かなければいけないお母さんが増えてきています。古いと言われるかもしれませんが、小学校低学年くらいまではお母さんが家においてあげた方がいいと僕なんかは思うのですが、お弁当もお母さんの手作りのものを食べさせてあげたいと思いますが、それなかなかままならない世情があります。家庭のぬくもりがあるような、預かり保育にしたいと思います。

人格形成は小学校3年くらいまででおそらく決まるのではないかと考えています。少子化とか結婚しない人とか、外国からの人の力に頼らざるを得ない状況の中で、ロータリーとしても何かお手伝いできないかと思えます。いつかお見合いを企画しましたが、一組でもカップルができれば、それはそれで社会貢献かなと思えます。

ロータリーソングに「手に手をつないで」というのがありますが、手と手をつなぎながら、手と手をつながせるようなお手伝いできたと思います。ありがとうございました。

親睦委員会報告

依田会員(代理)

7月のお誕生日で、先週欠席されていた木村会員、おめでとうございます。



木村会員より

お誕生日のプレゼントをいただきまして、ありがとうございます。先週14日に57才になりました。その前後に、大学時代のゼミの仲間13人の内10人が集まりました。7年会わないうちに、ちょっと手術をしたとか、脳梗塞をしたとか、親の介護で時間が取れなかったとか、10人みんなそれぞれ悩みや身体の不調を抱えていまして、この年代になると、健康がよりいっそう大事なのかなと思えました。私は前から体重を落とそうと思っていて、なかなか落ちなかったのですが、皆さんの前で宣言をして、なんとかやろうと思っています。あたたかい目で見守っていただければと思います。

出席報告

伊東会員(代理)

15名出席(全員で22名) 出席率68.18%

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
鈴木会長	大浅間シニア選手権NETの部2位でした。	1,000円
木村幹事	先週はお休みいただきました。 誕生日お祝いありがとうございました。	2,000円
荒井会員	有志会函館ゴルフツアー、写真ありがとうございました。	2,000円
伊東会員	今日から、がんばります。	1,000円
上村文明会員	写真有難うございます。	1,000円
佐藤会員	いよいよ梅雨明けです。	1,000円
瀧日会員	函館の写真をありがとうございました。	1,000円
		当日計 9,000円
		今期累計 35,000円

幹事報告

木村幹事

- ・8月2日(火)柏南RC納涼例会のご案内。麗沢大学にて6時より。
- ・柏西RCよりクラブ活動計画書受理。
- ・本日、例会後に臨時理事会を開催しますので、どうぞよろしく願いいたします。

あびこカップまつりについて

依田会員



今年もあびこカップまつりの時期が来ました。今年8月27日(土)に開催されます。昨年協賛いただいたアビカちゃんの大きいバルーンを今年も点灯します。昨年、点灯式をしくじりましたが、今年はきれいに光らせていきたいと思ひます。個別にご協賛のお願いをさせていただきたいと思ひます。チラシを配らせて頂きますので、どうぞよろしく願いいたします。

プログラム委員会報告

依田委員長

本日、小池会員にゴルフ大会についての卓話をお願いしました。今年からゴルフもオリンピックの競技になるということで話題になっています。

ぜひ、ゴルフの勝負等についてのお話をして頂ければと思ひます。小池会員、どうぞ宜しく願い致します。

卓話

小池会員



先日、ゴルフの話で盛り上がってるところで一旦は卓話を受けたのですが、なんとなく、自慢話になってしまうと思ひ、やるもんじゃないなという思ひがあったのですが、依田会員に説得されました。皆さん今日は我慢して自慢話を聞いてください。

ゴルフ倶楽部では、クラブ選手権(くらちゃん)と理事長杯、60才以上で競われるシニア選手権という3大タイトルが行われます。

柏市の藤ヶ谷カントリーで、運良く理事長杯という競技で優勝できましたので、その話をさせていただきます。

まずは予選を行い上位16名が選出され、翌週から、負けたら終りの決勝トーナメントが行われます。毎週日曜に行われますが、決勝戦に至るまではだいたい1ヶ月かかります。

3月にねんごをやってしまい2ヶ月間ゴルフクラブを握れず練習不足だったのですが、エントリーして、はからずも9位で決勝ラウンドに進むことができました。

準決勝までは18ホールマッチ、決勝は36ホールマッチ(ツアーウンド)で行われます。技術もさることながら、心理戦が大きく左右しました。

1回戦はハンディー2のクラブ代表選手の方との対戦でした。ハーフが終わった時点で3ダウンという結果で、残る9ホールでの逆転は不可能ではないかと思ひましたが、17、18番2ホールを残して2ダウンとなりました。絶体絶命の苦境に追い込まれましたが、まだ心は折れておらず前向きでした。

17番ホールで450ヤードのミドルホールでフェアウェイど真ん中の快心のショットで、セカンドショットも2メートルの位置につけバーディチャンス。相手はロングパッドを残して、それが入らず勝負あり。このような展開になると、私にも少しだけ勝機が見えてまいりました。

18番ホールで初めて負けたくないという感情が湧いて来ました。フェアウェイど真ん中の快心のショット。相手は右の林の中へ。またまた勝ってしまいました。我慢していいですか。後半9ホールでなんと1アンダーでした。19番ホールもなんと勝ってしまいました。クラブ選手権で経験充分な対戦相手が残る2ホールで逆転されてしまう。最後まで何があるかわからないと改めてマッチプレーの怖さを感じました。(次ページへ続く)

食事後の2回戦は飛距離の出るパワーヒッターの方でしたが、波に乗った私には怖い者など無く(笑)、よい緊張感を持続できたことで勝利に至りました。ベスト4に残ることができました。

昨年の理事長杯は予選を1位で通過したのですが、1回戦の前日の夜に楽しい飲み会がありまして、楽しさ余って酒に飲まれ、大変な二日酔いのままプレーし惨敗に終わりました。

準決勝の前日の晩、大変お酒好きなお客様を接待することが決まっていた。社員に協力してもらい、私が焼酎の水割りと言ったら、お客様にわからないように水と氷だけにするようにしてもらい、その日の接待は無事に終えることができました。

あくる日の準決勝当日は快晴の朝を迎えることができました。

4年前にチャンピオンに輝いたクラブ代表選手の方との対戦でした。取ったり取られたりでした。たくさんの人に声をかけてもらいました。また、負けたくないという気持ちが次第に強くなって来ました。また自慢してもいいですか。17番までのスコアも1アンダーでした。

決勝ラウンド進出が決まってからは、腰が完治していなかったので週に3、4回接骨院に通い整体で身体を整えながら練習場に通っていました。仕事を終えてから、夜8時から11時頃まで練習場へ週3~5回通いました。練習しすぎて身体はボロボロの状態でしたが、背中一杯に湿布薬を貼りながら毎日練習を続けました。趣味なのに、こんなに真面目に取り組んだのは生まれて初めてでした。

決勝当日。相手の方は学生時代にゴルフ部で、1回戦から余裕で勝ち上がって来た方でした。キャディさんは、準決勝の時の敗戦した相手のキャディさんで、キャディ歴1年2ヶ月の方でした。仕方がないと覚悟を決めて決勝戦に臨みました。

決勝戦は2ラウンド、36ホール勝負です。多くのギャラリーからの応援を受けてスタートしました。

やはり取ったり取られたり前半18ホールが終了しました。私はいつも前半取られ、一進一退の展開が続きました。16、17、18番を残してオールスクエア、マッチイーブンとなりました。その頃には疲労が隠せなくなり、気力体力共に限界に来ていました。17番ホールで、相手はティーショットで痛恨のミスをして私に1アップを与えました。奥のバンカーに捕まりましたが、しっかりと時間をかけたバンカーショットはピン手前1.5メートルに付けることができました。このホール、引き分けて私の勝利。次のパットで相手はずし、私はツーパッドでも勝利がつかめます。私は真っすぐのラインに見えたのですが、入社1.2ヶ月のキャディさんに今日初めてラインを聞いてみました。「カップ右ボール1個はずしていいと思います」とキャディさんは言いました。キャディさんが言った通りに打つと、カップ右ボール1個にはずれました。それでも私の勝利です。相手から握手を求められ祝福していただき、お互いに健闘を称えました。いつしか2人の目には涙が浮かんでいました。本当です。競技員やメンバーの方々からも握手攻めの祝福をしていただきました。すぐにクラブハウスに戻り、表彰式で理事長から大きな優勝カップをいただきました。

グリーン周りにギャラリーがいてプロって気にならないのかなと思っていましたが、プロの試合とは全く違いますが、自分の中に入り込んでいるのでギャラリーは全く関係ありませんでした。

その日はハワイに行く予定になっていて、わがままを言って協力していただき、6時には家を出ることができました。毎日練習をしていて、荷物の準備もしていませんでしたが、その日にハワイに行きました。疲れがたまっていて、帰って来て北海道に行った時は夜景に行かれません。写真にはおさまっています。

自慢話を聞いていただきましてありがとうございました。

閉会の言葉

鈴木会長

理事長杯の前に一緒に練習ラウンドに行ったのですが、小池会員はもう別のゴルファーになっていました。1日300発、400発の練習の努力が実を結んでいると思います。ロータリーの道と共に、ゴルフ道もがんばっていきたいと思います。ありがとうございました。

この後、早く理事会を行いたいと思います。よろしく願いいたします。

今週の表紙「赤城神社」千葉県柏市あけぼの3丁目6番34号

柏駅から徒歩10分強の場所にあります。関東地方を中心に全国に約300社ある赤城神社のうちの一つです。群馬県の赤城山を祀る神社で、御祭神は警筒男命(いわつつのおのみこと)です。石造りの鳥居をくぐり石段を登ると、平成になってから立てられた新しい立派な社殿が鎮座しています。旧水戸街道が近くを通っていますが、境内はとても静かです。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。